



Pfarreiengemeinschaft  
Heidingsfeld

## *Die „Würzburger Straßenambulanz“ - ein Projekt der Franziskaner-Minoriten*



© Congress-Tourismus-Würzburg. Fotograf A. Bestle1

*Die Straßenambulanz bietet  
pflegerische Hilfe dort an, wo  
sich die Betroffenen  
normalerweise aufhalten*

**Sonntag, 17. Oktober 2021**

**10.00 Uhr Eucharistiefeier Hl. Familie  
anschließend Kirchenkaffee**

**Bruder Tobias informiert im Gottesdienst über seine Arbeit bei den  
Obdachlosen in unserer Stadt**

***Herzliche Einladung***

***Verantwortlich: Thomas Göbel***